

Android ~ Seth

Von Blanche7

Kapitel 1: Android

Ich saß in meinem Labor in der Kaiba Corporation und entwickelte gerade an meiner neusten technischen Erfindung. Einem Androiden Klon von mir selbst und ich programmierte ihm gerade die KI ein, mit all meinem Wissen und meinen Gedanken.

Und heute war der Tag gekommen, an dem Seth fertiggestellt wurde. Ich war unendlich stolz auf ihn und testete ihn die ganze Nacht lang. Er war einfach perfekt und ich freute mich ihn gleich am nächsten Tag für mich in die Schule zu schicken. Ich hatte bereits alles mit dem Lehrpersonal abgesprochen. Alle waren auf Seth vorbereitet, nur die Schüler noch nicht, sie würden ihn am morgigen Tag zum ersten Mal kennenlernen.

Seth würde bald in allen Bereichen meines Lebens sein und alle Aufgaben kennenlernen, die ich im Leben hatte.

Das einzige, was ich noch nicht so recht in den Griff bekam, waren seine Gefühle, aber wer brauchte die schon. Ich jedenfalls versuchte schon mein ganzes Leben lang, ohne sie auszukommen. Um uns doch noch unterscheiden zu können, bekam Seth grünbraunes Haar.

Ebenfalls war Seth darauf programmiert Mokuba zu beschützen, egal um welchen Preis. Ich hatte nun die ganze Nacht durch gearbeitet und mir war wieder schwindelig und schlecht, aber ich brauchte ja heute nicht in die Schule zu gehen und konnte mich jetzt schlafen legen.

~*~

Wie jeden Morgen kam ich auch heute zu spät zur Schule und ich rannte in das Klassenzimmer, um vielleicht noch vor dem Lehrer da zu sein. Aber als ich in die Klasse kam, wurde gerade ein neuer Schüler vorgestellt, der auf Kaibas Platz saß. Erzähl uns, wer du bist, bat der Lehrer und der neue Schüler, der wie Kaiba mit grünen Haaren aussah, stellte sich vor.

„Mein Name ist Seth Kaiba und ich werde in Zukunft an mehreren Tagen für Seto Kaiba die Schule besuchen.“ Durch die Schulbänke ging ein Raunen und tuscheln und auch ich konnte es nicht fassen Kaiba durfte einfach so eine blöde KI in die Schule schicken und brauchte selbst nicht mehr anwesend zu sein. Ich mochte den

Doppelgänger jetzt schon nicht und beschloss ihn gleich in der Pause mal zu testen. Mal sehen, ob er auch so streiten konnte, wie ich es mit Kaiba immer tat.

Doch egal was ich ihm an den Kopf schmiss, der Android schien mich zu ignorieren, was mich irgendwie wütend werden ließ. Anzu und die anderen meinten nur das ich doch froh sein sollte, dass er nicht streitsüchtig wäre, aber mir fehlte der echte Kaiba wohl als einzigen jetzt schon.

Nach der Schule wurde dieser Seth von Kaibas Limousine abgeholt und ich war sprachlos, was um alles in der Welt ging in Kaibas Kopf vor, einen Doppelgänger von sich zu erschaffen...